
Rio, 13 de junho de 2018 às 14:00 horas

Quinta  Reunião  da  Comissão  Deliberativa  do  Programa  de  Pós-graduação  em
Química Biológica eleita em 03 de maio e homologada no Conselho Deliberativo em
11 de abril de 2018. (Marcos Sorgine coordenador)

Presentes:  Profs.  Marcos  Sorgine,  Fernando  Palhano,  Andre  Gomes,  Ana  Paula
Valente,  Gabriela  Silva,  Russolina  Zingali,  Katia  Calp  e  Clarissa  França,  como
representante discente; Luana Amaya secretariando.

Pedidos de banca:

Karine Pedreira Padilha (Mestranda orientada pelo prof. Marcos Henrique Ferreira
Sorgine)
Revisor: Gabriela Silva (parecer parcial). 
Relator: Fernando Palhano
Suplente interno: Gabriela de Oliveira Paiva e Silva 
Banca: Daniele Pereira de Castro (FIOCRUZ)
Luciana Ordunha Araripe (FIOCRUZ)
Isabela Barbosa Ramos (IBqM)
Suplente externo: João Silveira Moledo Gesto/WMP BRASIL

Aproveitamento de Carga horária:

Foi  aprovado o aproveitamento  de carga horária  dos seguintes alunos:  Gabriela
Reznik  (120  horas  -  FIOCRUZ),  Patrick  Menezes  Lourenço  (300  horas  –
Especialização – Univ. Cândido Mendes horas), Aline Kohn Carneiro (300 horas –
Mestrado – Universidade Federal de Lavras).

Para  os  pedidos  de  aproveitamento  da  atividade  de  extensão  no  projeto  Ser
Cientista de Ana Salles de Carvalho, Thaís Cristtina Neves Martins e Nathane Cunha
Mebus,  foi  solicitado  verificar  com  a  docente  responsável,  professora  Andrea
Thompson da Poian, a possibilidade de propor uma disciplina para esta atividade.

Mudança de orientação

Foi apresentado pela profa Gabriela de Oliveira Paiva e Silva a carta com pedido de
transferência de orientação da aluna de doutorado Gabriela da Silva da Prof. Andrea
Thompson da Poian para Gabriela de Oliveira Paiva e Silva.  Todos os membros
aprovaram o pleito.

Seleção Mestrado e Doutorado 2018-2

Ficou definido as seguintes datas:
Seleção de Mestrado: de 30 de julho a 3 de agosto 
Seleção de Doutorado:  6 de agosto a 10 de agosto
Período de inscrição: 16 a 20 de julho
Ficou  definido  que  em  substituição  da  apresentação  do  boneco/dissertação  em
papel, o mesmo será entregue em mídia digital (CD)

Verba Proex:



O coordenador informou sobre o recurso do PROEX, que este ano é de cem mil
reais para o ano.
Iniciou-se uma discussão sobre a definição do que seria gasto e as prioridades do
uso da verba. 
-Page Charge – limitar um valor e autorizar mediante comprovante de solicitação de
desconto.
A discussão foi estendida  para a próxima reunião da comissão.

A reunião foi encerrada as 15:30 horas


